



## 令和3年(2021年) 幸多き一年になりますように

令和2年(2020年)も残りわずかとなりました。「新型コロナ」により、これまでの当たり前が当たり前でなくなり、様々な制限を強いられた一年でした。二度にわたる「臨時休業(休校)」など、学校にとってもかつて経験したことのない事態を迎えました。さらに、国中が「新型コロナ」で混乱している中、球磨川と共にある「坂本」は、豪雨災害で甚大な被害を受けました。

「新型コロナ」「豪雨災害」でたくさんの尊い命が奪われました。今も、感染症治療・制圧に向けて医療関係者など多くの人々が立ち向かっています。その姿と、「復興・復旧」に向けて前に進む坂本の人々、目標に向かって日々頑張る八竜小の子供達が重なります。

令和3年(2021年)が、子供達・保護者の皆様、坂本の皆様にとって幸多き一年になりますことを心からお祈りします。今年一年本当にお世話になりました。良い年をお迎えください。

## 授業参観ありがとうございました

22日(火)授業参観には、多数の保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。1年生にとっては小学校入学後初となり、2年生以上にとっても約一年ぶりの授業参観でしたので、子供達もやや緊張していたでしょうか。2学期頑張ってきた学習の成果を発表できた子供達は満足した表情を見せていました。やはりお家の方の力はすごいなとつくづく感じました。次回は2月24日(水)に予定していますのでお待ちしております。



1年生 音読の発表

## 「坂本の未来」に向けて

保護者の皆様へ「坂本町復興計画」について、市の復興推進課から説明会が行われました。「復興ビジョン」には「坂本パーキングエリアのスマートIC化」などの案が示されていました。学校関係でも「タブレットPC導入」「防災拠点」などが今後関係してきます。「生き生き笑顔のさかもと」に向けて、学校の役割はたいへん重要だと考えます。保護者の皆様からも、ご意見をいただき、「共に創る」さかもとを目指していきたいと思えます。



保護者への説明会

## 「感染症予防」本当にお世話になっています!

今朝、「健康観察表(家庭⇄学校)」の検印をしながら、改めて「ご家庭の協力」を実感しました。5年生松村さくらさんの観察表には、学校再開の6月1日から今日までの記録が全て残っています。毎朝の検温・記入のおかげで、安心な学校生活を送ることができています。まだまだ、油断はできない状況が続いています。この年末年始正月もいつもと違う生活になりそうです。ぜひ各ご家庭でも万全の注意をはらい過ごされてください。そして、3学期スタートからも引き続き健康観察をよろしくお願いします。



さくらさんの観察表

## 「サブライズ花火」すみません

19日(土)夕方、坂本でも打ち上げられましたが、学校から18時30分頃というお知らせをしていたため、多くのご家庭がご覧になれず誠に申し訳ありませんでした。昨日、「復興花火」を配付しました。乾燥していますので火事には注意して、お家でお楽しみください。



日曜日の全国高校駅伝、九州学院鶴川選手の激走に感動し、勇気をもらいました。お正月は八竜小先輩、東海大学西田壮志選手が箱根路を走ってくれること期待しています。そして「坂本に勇気」を届けてくれることと思います。頑張れ!先輩